

## 夏の風物詩が街を色鮮やかに



三大祭りの一つ「七夕まつり」が七月四日から七日までの四日間、中心商店街で開催されました。今年で五十一回目を迎え、名実共に北関東一。色鮮やかな竹飾りのほか、映画キヤラクターなどのユニークな飾りが通りを彩りました。また、ほおずき・朝顔市やビアガーデンなどのイベントも実施。訪れた人は、飾りを見たり買い物したり、夏の風物詩を楽しみました。

## 市政トピックス

桃ノ木川竹橋下流の両岸を使って7月2日、広域消防本部などが水防訓練を実施。台風シーズンに向け、毎年行っています。越水防止や水難救助などの訓練は本番さながら。みんな真剣に取り組んでいました。これでいざというときの備えも万全です。



## 台風シーズンも万全に

## 松居さん講演で聴衆魅了



6月29日・30日の2日間、市民文化会館で生涯学習フェスティバルが行われました。初日には女優の松居一代さんが講演。自らの体験に基づく、熱のこもった話で聴衆を魅了しました。

消費生活センター出前講座が、7月5日におおとも老人福祉センターで開催。「悪質商法の手口」がテーマです。消費生活啓発員による催眠商法の寸劇は、実際に寄せられた相談を基に作られたもの。身近な問題のため、観客も迫真の演技に引き込まれていました。



## 寸劇で悪質商法を撃退

## 男女共同の社会づくり



六月二十三日から二十九日までは男女共同参画週間。市役所1階市民ロビーで行ったパネル展示では、来庁者が作文やポスターに足を止めて、熱心に見入る姿も見られました。